

Lange ersehnt

Wie die Begegnungsstätte Bürgerspital die
Tür zur Begegnung wieder öffnet.



Für Wochen stand alles still. Die blaue Tür war zu. Der Schaukasten leer. Für Teilnehmer/innen der vielen Gruppenangebote und Treffs, die zum Großteil von Menschen über 50 Jahren besucht werden, bedeutete dies: Mangel an sozialen Kontakten, Geselligkeit, Aktivitäten und teilweise Durchbrechung von gewohnten Tagesstrukturen.

Auch der beliebte Treffpunkt zum Gespräch oder der Plausch bei einer Tasse Kaffee und Kuchen, fiel weg.

„Wann macht Ihr denn endlich wieder auf ? , der Tag ist so lang“ ...eine Frage, die uns die letzten Wochen durch`s Fenster, in der Stadt oder am Telefon oft gestellt wurde.

Der Großteil unserer Gäste und Besucher gehört zu den Menschen, die vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus besonders zu schützen sind. Deshalb

widmet die Stadtverwaltung – das Amt für Soziales, Jugend und Familie auch der Wiederaufnahme des Veranstaltungs- und Cafébetriebes ein besonderes Augenmerk. Unter Berücksichtigung der aktuell geltenden Coronaverordnungen, wurde deshalb in Abstimmung mit Herrn Oberbürgermeister Rentschler, Herrn Bürgermeister Ehrmann und dem Amt für Soziales Jugend und Familie, vom Bürgerspital ein umsichtiges Stufenkonzept zur teilweisen Wiedereröffnung erarbeitet. Aufgrund der geltenden Abstandsregelungen und der begrenzten Anzahl von Personen in geschlossenen Räumen, starten wir im ersten Schritt **mit einem eingeschränkten Angebot ab Montag 13.07.2020** bis zur Sommerpause (ab 03.08.2020).

Die Teilnehmenden der laufenden Kurse, die am 13.07.2020 starten können, wurden über ihre Kurs-/ und Gruppenleiter bereits informiert. Nähere Infos zum eingeschränkten Angebot können Sie der Homepage der Stadt Aalen/ Bürgerspital, dem Schaukasten vor dem Haus oder der Tageszeitung entnehmen.

Die Bewegungs- und Sportangebote, Singen, Vorträge, Tanz- und Kreativangebote sind erst nach der Sommerpause vorgesehen, soweit es die aktuelle Entwicklung der Pandemie zulässt.

Das Café wird aufgrund der Raumgröße bis zur Sommerpause als Kursraum genutzt.

Die Öffnung des Cafébetriebes muss also noch warten.

Wir freuen uns alle, wenn sich das Haus wieder mit Leben füllt und zu gegebener Zeit auch die Tür wieder allen offen steht.

Für Fragen und Informationen stehen Ihnen die Mitarbeiter/innen der Begegnungsstätte Bürgerspital zur Verfügung. **Telefon (07361 52 2501 oder 52 2502)**